



Origen: Junta de Gobierno

Destino: COMUNIDAD

Motivo: Cambio vigilante, protección civil, punto limpio...

Cotorredondo, Batres a 09 de septiembre de 2021

Estimado vecino,

Nos es grato informarle que se ha puesto en marcha desde el Ayto la formación del grupo de protección civil de Batres cuyo germen a base de voluntarios se inició entre los vecinos a raíz de la pandemia y la Filomena. Les adjuntamos escrito municipal donde se establecen los pasos a dar para formar parte del grupo. Las solicitudes se pueden recoger y depositar rellenas en la oficina de la urbanización Cotorredondo.

Desde esta junta se aplaude y apoya esta decisión que consideramos necesario en un municipio de escasos recursos y con la orografía que presenta el nuestro, sobretodo en nuestra urbanización. Les animamos a compartir esta experiencia con algunos de nosotros.

Para su conocimiento les informamos que uno de los controladores, Pablo (el más joven) ha causado baja voluntaria, le deseamos la mejor de las suertes en su nueva andadura profesional en el extranjero, a partir de hoy le sustituye Álvaro al que le damos la bienvenida.

Por otro lado, como usted sabe el CYII está realizando la sustitución de la red de abastecimiento de agua potable, en las calles Gavilán, Faisán, Lince, Águila Real y Valle, en todas ellas hemos recibidos quejas de vecinos acerca de roturas de bordillos y de aceras. Como quiera que la empresa debe responder por todos los desperfectos ocasionados y dejar las calles en el estado en el que se las encontraron, les solicitamos nos indiquen la zona de su acera que pudiera haber sido perjudicada por las obras, pues hemos solicitado reunión con el técnico municipal para poder revisar todos estos desperfectos a fin de que se queden completamente reparados.

No daremos por terminada la obra, y así lo exigiremos al Ayto, hasta que todo quede como estaba. Es obligación de la empresa concesionaria devolver las cosas al estado original en el que se las encontraron, y del Ayuntamiento como responsable de la licencia y de la fianza velar para que así sea.

La imagen del "punto limpio" es lamentable y la falta de respeto a las normas de su utilización constante, es un foco continuo de suciedad por más que se afanan nuestro empleados en mantenerlo lo más limpio y ordenado posible. Los vertidos de todo tipo son constantes y es habitual encontrar electrodomésticos, muebles, escombros, ruedas, colchones y cualquier elemento de cualquier naturaleza. No somos capaces de controlarlo por nuestros medios, hemos hecho llamamientos a los vecinos, se ha pedido ayuda al Ayto para su vigilancia a través de Policía Local pero tampoco ha funcionado, pusimos cámaras ficticias y fueron rotas a pedradas. Lo peor es que además de la paupérrima imagen que presenta es, en época estival, un peligroso foco de incendio. Esta Junta ve como única solución su cambio de ubicación a un lugar que este vigilado y cerrado para controlar su acceso. Entendemos que la parcela municipal donde esta el Polifuncional es lo suficientemente grande como para instalar unos compartimentos para restos vegetales, para enseres y para electrodomésticos, y cumple esto requisitos.. Por ello desde esta Junta de Gobierno vamos a solicitar del Ayto considere la posibilidad de instalar en dicho lugar el punto limpio donde podríamos dar un servicio limpio, organizado y responsable.



Tenemos que apelar al civismo de todos nosotros los vecinos, pero también hacérselo ver a las persona que vienen a trabajar a nuestras casas para que depositen los botes de bebida en las papelera y no los arrojen al suelo. Les mostramos lo recogido en las calles el pasado 3 de septiembre y al día siguiente ya había botes de nuevo. La imagen que damos no es la mejor y está en nuestra manos mejorarla. Debemos concienciarnos que nuestra casa empieza en la rotonda.

Asimismo el tramo de vial de avenida de la cumbre en el margen derecho sentido bajada está minado de cacacas de perro no hay quien pasee por ahí sin tener que sortear las defecaciones canicas. no solo somos dueños y responsables del perro, también de lo que expulsa.

Por último, informarles que estamos esperando la llegada de la época de quema de restos vegetales para comenzar a talar las arizónicas de las calles y retomar la realización de los tramos que no se pudieron hacer y así darle continuidad a las obras.

Esperando que dicha información les sea de utilidad, reciba un cordial saludo

Junta de Gobierno de Cotorredondo.